
Pièces 18 Pièces

Superficie 787 m²

Référence MZIGO3441

Prix 3 450 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue
Maison à vendre (84800)
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Située  au  cœur  d'un  paysage  provençal  préservé,  à  proximité  immédiate  de

L'Isle-sur-la-Sorgue, cette propriété unique prend place dans un ancien prieuré du

XIVe  siècle,  autrefois  occupé  par  les  sœurs  Carmélites.  Entouré  de  plus  de  3

hectares  de  parc  paysager,  ce  domaine  d'exception  déploie  environ  775  m²

habitables  dans  une  atmosphère  paisible,  tout  en  restant  à  courte  distance  de  la

gare TGV d'Avignon et de l'aéroport. L'ensemble de la bâtisse a été restauré avec

soin,  conservant  les  éléments  anciens  –  pierres  apparentes,  poutres,  volumes

généreux – tout en offrant des prestations modernes ...

Located  in  the  heart  of  unspoilt  Provençal  countryside,  close  to

L'Isle-sur-la-Sorgue, this unique property is housed in a former 14th-century priory,

once  occupied  by  Carmelite  nuns.  Surrounded  by  more  than  3  hectares  of

landscaped grounds,  this  exceptional  estate  offers  approximately  775 m² of  living

space  in  a  peaceful  setting,  yet  remains  within  easy  reach  of  the  Avignon  TGV

station  and  the  airport.The  entire  building  has  been  carefully  restored,  preserving

the old features – exposed stonework,  beams, generous volumes – while  offering

modern and refined amenities. The property has several ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES
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